

Wien, ein grauer Tag im Winter. Hektik, vorbeieilende Menschen, Anonymität. Wien, rote Zipfelmützen, musikbegeisterte Schülerinnen und Schüler. Plötzlich Schellenklänge, einsetzender Gesang!

Mitten im vorweihnachtlichen Einkaufsstress haben unsere 2. Klassen mit weihnachtlichen Zipfelmützen einen Flashmob in der Mall Wien-Mitte veranstaltet. Die Jugendlichen sorgten mit Weihnachtsliedern zum Innehalten der Passanten, animierten zum gemeinsamen Singen unterschiedlichster Menschen. Mit ihrem Gesang zauberten die Kids den zahlreichen Zuhörern in der Mall ein Lächeln ins Gesicht.

Auch für unsere Kids war der Flashmob eine gelungene Aktion, die ihr Selbstvertrauen enorm gestärkt hat.